

國鐵「分割・民營化」阻止！三里塚二期着工粉碎！



**労働者の苦悶を尻目に.**

# 国鉄労働運動解体-10万人首切り攻撃 の張本人らが「仲良しゴルフ大会」

(10月10日、日経連主催)

政・財界、右翼ダラ幹連中に  
ござりすがる卑劣漢!! 松崎 許すな!  
十月十日、体育の日、千葉県茂原市真名カントリークラブで日経連主催の政・  
労・資の仲良しゴルフ大会が開催された。山口労組・田中日経連副会長、堅山全  
民労協議長ら日本労働運動を解体せんとする輩にまじり、動労「本部」革マル松  
崎明もこれに参加しているのである。まさにこれが革マルの本性なのだ。断じて  
許すわけにはいかない。

政・財界トップや右翼幹部のタレントたちも、松崎の腐りはてた姿イコモチ=朝日新聞、週刊文春らに暴露された当時の様子はこうだ。

政・財界トップ・労組右派幹部にまじりボディーガードを引きつれあらわれた松崎に記者が心境を聞くと「オレは一介の労働者だ。当然プロレタリアですから世の中を明るくするのは社会主義と信じる」と苦しい言い訳、コースに出てハーフ45で回る腕のすごさに一緒に回った日経連幹部から「うーん、やつぱりへ国鉄労働者は仕事していないんだねえ」と言われてヤニ下つていったというのである。

連中に  
漢!! 松崎 許すな!  
右カントリークラブで日経連主催の政・  
山口労組・田中日経連副会長、堅山全  
する輩にまじり、勤労「本部」革マル松  
にこれが革マルの本性なのだ。断じて  
をちらつかせる山口労相におべつかを使  
い「格好いいねえ、オレも次はあれにし  
ようかな」とクラブをほめる。あげくに  
「優勝したら会員権くれねえかな」など  
とセコさを絵に書いたようなことまで言  
い終始ニコニコしていたというのである。  
こんな卑劣漢なんかブツトバセ！  
これが怒りなしに聞くことができるか。  
何がプロレタリアだ！ 国鉄労働者十  
万の首が切られ職場も生活も奪われ、地  
獄に叩きこまれようとするとき、それを  
推進する政府・財界と一緒に和気あいあ  
いゴルフをし、「やっぱり働いてないね」  
などとふざけたことを言われ、一緒に笑  
いあつてているとは何ごとだ！

をちらつかせる山口労相におべつかを使  
い「格好いいねえ、オレも次はあれにし  
ようかな」とクラブをほめる。あげくに  
「優勝したら会員権くれねえかな」などよ  
とセコさを絵に書いたようなことまで言  
い終始ニコニコしていたというのである。  
こんな卑劣漢なんかブツトバセ！  
これが怒りなしに聞くことができるか。  
何がプロレタリアだ！ 国鉄労働者十  
万の首が切られ職場も生活も奪われ、地  
獄に叩きこまれようとするとき、それを  
推進する政府・財界と一緒に和気あいあ  
いゴルフをし、「やっぱり働いてないね」  
などとふざけたことを言われ、一緒に笑  
いあつているとは何ごとだ！

「三本柱クリアー・骨身を削つて働け」という運動は決して「一人の首切りも許さない」や「仕事と職場を守るため」ではないことは明らかだ。

り入り、革マル分子だけは助けてもらうこと、労戦統一に積極的に加担し、国鉄労働運動を解体し、「分割・民営化」以後の国鉄労働運動の反動的主導権を確立することが松崎の狙いなのだ。今回の仲良しゴルフ参加も国労解体・動労千葉解体の請願行動である。

資本家共と結託し、労働者を売りわたす松崎に全国鉄労働者の怒りを叩きつけ

國鐵千葉動力車労働組合

85.10.25

千葉市要町一一八（動力車会館）  
(鉄電)一九三五・六・(公衆)〇四七二(22)七一〇七



同盟政策室長って何の仕事? 1位幸重義孝氏 お腹も出て殆ど社長さん風の3位及川氏

「沖永、今度は俺だ!」2位の加藤豊氏



見事ポーズだけは決める森原三登全通委員長

労組幹部闘争大勝利記念表			
順位		グロス	HCP NET
1	沖永鏡一	全通副委員長	80 7.2 72.8
2	加藤 豊	全水道委員長	84 9.6 74.4
7	及川一夫	電通労連委員長	89 13.2 75.8
9	宇佐美忠信	同盟会長	97 20.4 76.6
11	幸重義孝	同盟政策室長	97 20.4 76.6
14	大友龍紀	全電線委員長	81 3.6 77.4
16	鈴木 治	電力労連会長	98 20.4 77.6
17	本田廣市	全化同盟会長	98 20.4 77.6
19	中村卓彦	鉄鋼労連委員長	107 28.8 78.2
21	田口 学	全石油委員長	110 31.2 78.8
23	福井秀政	全郵政委員長	108 28.8 79.2
26	岡田一夫	全国ガス開拓会	94 14.4 79.6
29	森原三登	全通委員長	117 36 81
(30)	山口敏夫	労働大臣	98 16.8 81.2
34	松野 明	労働委員長	96 14.4 81.6
37	斎藤安正	労働省議員長	103 20.4 82.6
39	塙路一郎	自動車労連会長	112 28.8 83.2
45	長崎義博	総辞職議員長	122 36 86
47	堅山利文	全民労働委員長	123 36 87

財界人・労働省幹部の成績は省略いたしました

撮影 堀田 酒



例えばこの六月、勤労新委員長に就任した松崎明氏(写真上)。直後の小説インタビューに、何度も何度も階級意識の重要性を強調されながら、自らをこう語られた。  
「愛される共産党と野坂参三は言つたけど俺はそんなエレ工人間いやねえ、俺は一介の労働者だ」「私は当然ですね」と水を向けると、「そうなんですよ」と気持ち良さそうに高笑いを。その松崎新委員長が他の労組お歴歴ともども「山口労相主催第二回労使関係ゴルフ」(十月十日、千葉県真名川CC)なるものに晴れて参加された。労組お歴々は一緒に参加の財界人、労働省幹部たち同様、もちろんハイヤーでこ到着。

お歴々のゴルフ好みは別表の通りだから、ティー一グラウンドに出るやハンド10の腕前は美に見事だ。同じ組の日経幹部が思わず、「うん、やっぱり仕事してないんだね」と唸る。四十分钟の昼食の後、今度はナントくわえ楊子のまま悠然とコースに出てきた。山口労相自慢の長いクラブを見つめ、「格好いいねえ。裕たっぷりである。が後半はマナーの悪さがたたつてか叩いて!」でも委員長はたくましい。「しかしこのコースはいいねえ。優勝したら会員権くれねえかなあ」残念ながら優勝は、沖永鏡一全通副委員長。なんといつても副委員長は松崎氏をしのぐハンデ7。日もかるく40・40で回ってしまったのである。

ド同伴で回る。先ずハーフ45。ゴルフ歴十年、月に二回はコースに出で、ハンド10の腕前は美に見事だ。同じ組の日経幹部が思わず、「うん、やっぱり仕事してないんだね」と唸る。四十分钟の昼食の後、今度はナントくわえ楊子のまま悠然とコースに出てきた。山口労相自慢の長いクラブを見つめ、「格好いいねえ。裕たっぷりである。が後半はマナーの悪さがたたつてか叩いて!」でも委員長はたくましい。「しかしこのコースはいいねえ。優勝したら会員権くれねえかなあ」残念ながら優勝は、沖永鏡一全通副委員長。なんといつても副委員長は松崎氏をしのぐハンデ7。日もかるく40・40で回ってしまったのである。

。プロレタリア

いつたい月に何回やつてんだ。労使仲良しゴルフ大会に出場した労働界大ボス共の「名人達者」

この「バテー」  
この腐敗……

「格好いいクラブ欲しいなあ」「会員権くれねえかなあ」

(松崎)



週刊文春  
10月24日号  
220円